

第26回議会報告会・意見交換会アンケートに対する回答

<質問>

市政に対してチェック機構の役割をなしてないと思う。前に予算の段階で市に要望を認めてもらっているので予算を賛成していると回答があったが非常に不満でした。本当に要望を認めているのなら桐生市の財政等はおかしくなっていないと思う。昔のつけが出ているのである。ばらまきというつけです。

<回答>

桐生市議会といたしましても、二元代表制の下で市長と議会がそれぞれの職責を担い、市民の代表として市民の意思を把握して行政に反映し、市民福祉の増進と市政の発展に努めているところです。今後も、桐生市の発展のために議員全員が一丸となって頑張りますので、ご理解のほどよろしく願います。

<質問>

議会報告会の開始時刻が18時からと言うのは早すぎます。仕事を持っている人などは顔を出しづらい状況ですのでせめて19時から開始していただけたらと思います。やはり市民の都合に合わせていただけたら幸いです。

<回答>

開始時間等につきましては、皆様からいただいたアンケートなどを参考とさせていただきます。いただいた意見を参考とさせていただき、今後とも検討してまいりたいと思います。

<質問>

住民の意見をもっといろいろ聞き多くの議員さんの回答をいただきたい

<回答>

桐生市議会の議会報告会・意見交換会では、基本的に全議員が出席しており、回答については個人的なものではなく桐生市議会としての回答となっております。したがって、どの議員においても偏った回答はしておりませんが、座席の都合等により正副議長、各委員長などによる回答が増えてしまうことをご了承いただきたいと思っております。

<質問>

参加させていただき勉強になりました。ありがとうございました。

<回答>

ご参加いただきましてありがとうございました。
今後もよりよい議会報告会・意見交換会となるよう努力してまいります。

<質問>

桐生市の議会では女性が少ないですが桐生の女性は性格、人格的に議員には向かないと思いますのでやたらな女性が出てきて議会の品位を下げるならば少なくとも良いと思います。

<回答>

選挙で立候補するのは自由となっております。投票につきましては、市民の皆様のご判断となりますので、ご理解くださいますようお願いいたします。

<質問>

桐生は高齢者ドライバーが多く、事故が起きやすい状況にあります。これらの高齢ドライバーが免許証の返納をしやすいようにデマンドバスや乗り合いタクシー電話でバスなどを運行すべきだと思います。

<回答>

現在、旧桐生市内ではおりひめバスが運行されております。また、タクシー車両を使用する「予約制おりひめ」も、すでに一部で実施しております。他にも、群馬大学にて低速電動コミュニティバス「MAYU」を活用した移動手段確保等の実証実験も引き続き実施しておりますのでご理解ください。

なお、新里・黒保根地域では、すでにデマンドタクシーの運行を実施しております。

議会といたしましても、非常に重要なことと考えておりますので、今後も協議してまいります。

<質問>

赤字ローカル線であるわたらせ渓谷鉄道の廃止を検討すべき時期にさしかかっていると思います。多額の税金の投入して維持していくには限界があると思います。これらの税金をデマンドバス等の運営に充てるべきと思います。

<回答>

わたらせ渓谷鉄道は、桐生市にとって大変重要な公共交通機関です。市議会では、沿線住民にとってなくてはならない重要な交通手段として重要な役割を果たしているものと認識しておりますので、わたらせ渓谷鉄道の運営維持については今後も議論していきたいと考えております。

<質問>

東武桐生線の普通列車の運行本数が少ないので乗客の多い時間帯の運行本数を増やすよう東武鉄道に要望していただけたらと思います。

<回答>

需要と供給のバランスがありますので、利用者数を鑑みると運行本数を増やすことは難しいことと思われませんが、現在、東武鉄道桐生線（太田―赤城）の利用促進に向け、特急「りょうもう」の同線内の特急料金を全額負担する社会実験が行われております。県が特急料金を負担することで、普通運賃だけで乗車できる列車本数を2倍にして利便性の向上について検証するものですので、検証終了後もどのように進展していくかなど見ていきたいと思いません。

<質問>

ジェットロが力をいれている桐生織物。この機会にチャンスである織物復活望みます。

<回答>

ご意見については、所管する産業経済部へお伝えさせていただきます。

また、議会といたしましては、平成30年第1回定例会で経済建設委員会が委員会提出議案として提出した「桐生市の誇りである繊維産業を応援する条例」が制定されました。今後は、本会議で着物を着るなどして、繊維産業の振興及び地域文化の発展に寄与してまいりたいと考えております。

<質問>

桐生市の一部地域を除くと交通アクセスが悪い（特に高速道路を利用するのに時間がかかりすぎる）

若者が、この地に住める将来展望は交通アクセスの整備が絶対に必要かと思いません。

<回答>

ご意見については、所管する都市整備部へお伝えさせていただきます。

<質問>

夏の暑さ対策ですが市内の多数ヶ所に霧を噴射するミストを設置していただけたらと思います。こうすることによって少しは暑さが和らぐと思います。

<回答>

ご意見については、関連部署へお伝えさせていただきます。

<質問>

わたらせ検診の中に、すい臓ガンの早期発見のためのエコー検査を入れてほしいです。広島県、尾道の取り組み（NHK 10/17）を研究して頂きたい。

<回答>

ご意見につきましては、所管する保健福祉部へお伝えさせていただきます。

<質問>

桐生図書館の職員の市民に対する接客態度があまり良くない面があります。図書館はいわばサービス業的な部署ですので市民が気持ち良く訪問出来ればと思います。

<回答>

ご指摘については、所管する教育委員会管理部へお伝えさせていただきます。